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Lo statuto prevede adesso la "cooptazione" di altri 6 componenti

Calendimaggio, nuovi direttivi
Eletti i membridella Parte de Sopra ede Sotto

Bettona
Il conlitato

protesta
davanti

alla Regione

Santa Maria degli Angeli Per le esequie bisogna attendere

Commozione per la morte di Mario

Nobili parti Nuovi consigli al Calendimaggio

BETI'ONA (a.g.) - L'assessore
regionale all'ambiente Bottini
"messo in guardia" dal comitato
popolare per l'ambiente di Betto
na: oggi il gruppo manifesterà di
fronte alla sede pubblica del con
siglio regionale, dalle ore 10,30
alle ore 12,30. L'iniziativa, studia·
ta a tavolino in seguito alla confe
renza che il gruppo ha tenuto a
Perugia il 27 ottobre, non vuole
eS$ere una dichiarazione di guer
ra, ma solo l'invito che cittadini
esasperati rivolgono ai propri go·
vernatori, con la speranza di risol
vere finalmente l'emergenza in·
quinamento. Un gesto che si ac
compagna alla volontà di informa
re e sensibilizzare le istituzioni,
ma anche la popolazione sull' ins0
stenibile situazione cui il comune
di Bettona si trova ad essere sòt1D
posto oramai da troppo tempo.
Proprio per questo il gruppo de;
comitato bettonese estende l'invi
to a partecipare alla manifestazio
ne ai numerosi gruppi nati in tut·
ta l'Umbria per la difesa dell'am
biente, "Situazione che purtroppo
testimonia come la nostra regione
ritenuta da tutti cuore verde d' Ita
lia sia in realtà lontana da qut$a
immagine idi1Iiaca" dichiarmo
gli organizzatori della protesta k-
vitali i consiglieri regionali a~-a
re finalmente una reale soluri,J:':'
al degrado ambientale chc sta
coinvolgendo tutto il territorio co
munale bettonese. Solleciti anche
riguardo alle interrogazioni che i
consiglieri Dottorini dei Verdi e
Vmti di Rifondazione hanno pre
sentato sul caso in assemblea con
siliare. In questo senso anche
l'onorevole Leoluca Orlando, per
l'Italia dei Valori, ha presentato
un'interrogazione in Parlamento.

mando con sé personaggi di espe
rienza e di prestigio, oppure
esperti in determinati settori in
cui si rileva una "carenza". Un
compito che i nuovi consigli si
accingono ad affrontare con pru
denza, visto che la prassi stabilita
quest'anno costituirà un impor
tante precedente. Solo quando
tutti i 30 componenti del diretti·
vo saranno stabiliti, si potrà pro
cedere all'elezione delle cariche
della Parte: interne, cioè priore,
gran cancellario e massaro, ed
esterne, rappresentanti all'Ente,
revisori dei conti, "saggi" e "pro
bi viri".
Thtte queste operazioni sono pre
liminari alla nomina del nuovo
Ente Calendimaggio, presieduto
fino ad oggi dal presidente Salva
tore Ascani, giunto a fine manda·
to.

la protezione, schiantandosi a terra dopo
un volo di qualche metro. Non è tuttavia
morto sul colpo; l'ambulanza del 118 lo
ha trasferito presso l'ex Silvestrini, dove
gli è stato riscontrato un trauma cranico
efratture multiple, tra cui una al costato.
Si è dunque disposta un'operazione, ma
purtrqppo il 64enne non ce l'ha fatta, ed
è spirato poco dopo. Molto colpita dalla
disgrazia la C<lmunità angelana, che ri
corda con affetto il concittadino, spesso
in zona alla guida dell'automezw, e si
stringe intorno ai suoi congiunti, atten
dendo l'opportunità di manifestare il
proprio cordoglio e porgere a Schippa
l'ultimo saluto durante le esequie.

Valentina Antonelli

eletti che nominativi al di fuori
della lista presentata per il consi
glio. In questo secondo caso, vie
ne data un'opportunità alle Parti
di completare l'organico chia-

incidente, la moglie edue figli, una delle
quali residente a pochi metri dall'abita
zione paterna, in via Aldo Moro, su una
traversa della dritta che congiunge Santa
Maria degli Angeli a Bastia Umbra, a
pochi metri da un negozio di elettronica
e di fro~te al centro di "Fortini sport".
I:altro figlio, un maschio, si era invece
trasferito a Ponte San Giovanni. Proprio
nella villetta di via Aldo Moro è avvenu
ta la disgrazia che è costata la vita al
poveruomo. Schippa è infatti caduto
mentre stava sistemando una copertura
di carta vetrata a una fioriera del balco
ne. Per ultimare l'operazione, probabil
mente si è sporto troppo oltre la ringhie
ra, ha perso l'equilibrio ed è finito oltre

Si tratta di un procedimento del
tutto innovativo, tanto che lo sta
tuto lascia ampio margine di scel
ta per il nuovo consiglio; si potrà
infatti cooptare sia candidati non

ASSISI - Non è ancora stato concesso il
~ulla osta per disporre e esequie di Ma
rio Schippa, l'angelano deceduto sabato
sera dopo una rovinosa caduta dal balco
ne della sua abitazione.
Il corpo dell'uomo, che è spirato nella
notte tra sabato e domenica all'ospedale
Santa Maria della Misericordia di Peru
gia, è rimasto infatti presso l'obitorio per
ulteriori accertamenti, a disposizione
della magistratura. Sembra comunque
che già nella tarda mattinata di oggi sa
ranno rese note data e ora dei funerali,
che si svolgeranno presso la basilica di
Santa Maria degli Angeli. Schippa, 64
anni, lavorava nel ramo degli autotra
sporti; ha lasciato, in seguito al tragico

Calisti, Valentina Antonelli, Ma
nuela Mariani, Luisa Buzzi, Tizia
no Trovarello. Per i rossi, Giaco
mo Cova, Delio Berretti, Marcel
la Dorninici, Massimiliano Della
Vedova, Andrea Cova, Moreno
Roscini, Paolo Zucchi, Aurelio
Oligarchi, Chiara Del Bianco,
Alessandra Betti, Tiziano Ragni,
Fabrizio Leggio, Luca Brizi, San
dro Ciarulli, Stefania Ridolfi, Ve
ronica Roscini, Emanuela Fuscal
do, Elvio Lunghi, Elena Giancar
lini, Matteo Berti, Ferdinando
Fabbri, Gabriele Rossi, Enrico Pe
rini, Francesco Balducci. Per il
completamento del numero di
consiglieri richiesto (30 per ogni
Parte), gli eletti dovranno riunirsi
in assemblea per procedere, se
condo le regole introdotte dal
nuovo statuto, alla "cooptazione"
di altri sei membri del direttivo.

ASSISI - Sono stati resi noti do
menica in tarda serata i nominati
vi dei nuovi componenti dei con
sigli direttivi del Calendimaggio.
I:affluenza al seggio, presso la se
de dell'Ente, è stata di 329 votanti
per la Parte de Sopra e 196 per la
Parte de Sotto, diluiti nelle giorna
te di sabato edomenica. 10 scruti
no ha richiesto qualche ora. Ecco
i nomi dei 24 neo consiglieri per
ogni Parte: per i blu, Romeo Be
lello, Francesco Belello, Giusep
pe Dionigi, Francesco Rufinelli,
Lucio Biondi, Roberta Roberti,
Luigi Rossetti, Giulio Benincam
pi, Francesca Assunti, Andrea
Pennaforti, Stefano Venarucci, Er
manno Vignati, Alessandro Boc
chini, Mauro Casciola, Chiara
Buzzi, Alessandro Rufinelli, leo
nardo Bernardini, Giovanni Ba
stianini, Valeria Molini, Stefania
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Nosocomio L'angelano è stato
trasportato d'urgenza al Santa Maria

Il Cf»ISigliereMoruuxbia (FI)protesta contro la deciskme del Comune in via Umbria

colazione del tratto a senso unico
di via Firenze". Il consigliere di
Forza Italia ha infatti una proposta
da fare a proposito della viabilità
limitrofa al centro storico, quella
che consiste nella creazione di una
rotatoria di fronte al cinema Espe
ria e nella riapertura della rotonda
di fronte acasa Petrini; "Così facen
do si eliminerebbe un senso unico
assurdo in favore di una mobilità
più idonea alle esigenze della citta
dinanza e meno inquinante". La
proposta del consigliere d'opposi
zione potrebbe essere valida, ma
non è detto che l'amministrazione
comunale, che sull'argomento non
si è ancora pronunciata, non ci stia
già lavorando. Al di là delle appar
tenenze politiche, sono di fatto gli
uffici tecnici del comune che stu
diano le possibilità tecniche di rea·
lizzazione degli interventi stradali,
cosa che sarà di certo accaduta an
che per ciò che riguarda l'episodio
di viale Umbria. Thttavia, nono
stante di norma l'abbattimento di
alberi avvenga esclusivamente do
po il parere di esperti e a volte le
necessità costringono a beneficiare
la collettività anche a patto di scen
dere apiccoli compromessi, Giulia
no Monacchia manifesta esplicita
mente il suo disappunto parlando
addirittura di indotti cambiamenti
climatici: "La conseguenza più im
mediata dell'abbattimento degli al·
beri sarà il cambio repentino del
microclima, che forniva ossigeno e
niente ombra·.

AIbma Gattucci

Via Umbria
Qui sorgerà la
nuova rotatoria
voluta dal
Comune e
criticata da
Forza Italia per
l'abbattimento
di pini con 50
anni di vita

Umbria, l'amministrazione non si
occupi di ripristinare la doppia cir-

L'amministrazione smorza i toni

Lyrick, in arrivo
un nuovo parcheggio

ASSISI - Agli spettatori in cerca di parcheggio l'am
ministrazione comunale risponde: "Gli appassionati
della stagione musicale del Lyrick potranno presto
contare su una nuova area di sosta: quella che conte
neva i container". Proprio in questi giorni il comune
ha provveduto a illuminare la zona, ancora non asfal
tata, che già dal prossimo spettacolo del cartellone,
lo spettacolo del 15 novembre dei monaci Shaolin,
sarà a disposizione dei clienti del teatro. Nonostante
il provvedimento intrapreso tuttavia dal palazzo del
municipio si tiene a smentire la segnalazione che
alcuni spettatori, sC8D.tenti per non aver trovato po
steggio, hanno reso pubbliche: "Tra le aree adiacenti
alla struttura teatrale, i centinaia di posti auto esisten
ti presso la bocciofila e gli spazi adiacenti alla strada,
si può dire tranquillamente che i parcheggi sono
sempre stati un punto di forza del Lyrick, servizio
sovente appl'eZ7ato da spettatori e ospiti".

daria importanza; mi domando per
ché, invece di intervenire in via

Trentasei pini abbattuti, è polemica
--~l

L'associazione vince l'edizione 2007

TI premio San Rocco
al "Giunco"

BASTIA UMBRA -Il Pinus Pinèa è
diventato un nemico pubblico, pa
rola di Giuliano Monacchia. Il con·
sigliere comunale commenta così
l'abbattimento di alcuni pini rite
nuto necessario per la realizzazio
ne della nuova rotatoria che l'am
ministrazione comunale sta facen
do costruire in via Umbria. Monac
chia accusa cittadini, stampa, Ver
di e ambientalisti di essersi arresi
al potere edi non piangere la perdi
ta di piante pregiate: "Trentasei al·
beri di quasi cinquant'anni sono
stati rase al suolo in virtù della rea·
lizzazione di una rotonda di secon-

BASTIA UMBRA (a.g.) - L'associazione bastiola "Il
Giunco" si aggiudica il premio San Rocco edizione
2007. Dopo figure di rilievo internazionale, come don
Oreste Benzi, Madre Teresa di Calcutta, Umberto Se·
nin e Gino Strada, è stata la presidentessa Rossella
Aristei a ritirare il prezioso riconoscimento, consegna
togli sabato 27 ottobre dalle mani del presidente dell'
iniziativa Ascioti. Le motivazioni che sono state allega
te alla premiazione sono legate a un'indiscussa carrie
ra sociale improntata sul sostegno delle fasce più debo
li della società; è proprio per loro che 11 Giunco sta
lavorando alla prossima realizzazione della Casa di
}onathan e all'attuazione del progetto intitolato "Dopo
di noi". "A nome dell'associazione tutta" ha dichiarato
l'Aristei "considero un onore il ricevimento di questo
premio, che associa Il Giunco a personaggi che hanno
donato esempi unici al mondo in materia di solidarie
tàn. In totale l'associazione segue 80 giovani disabili.

E' il tema del convegno che inizia domani

Duemila giovani in città
per parlare di pace

ASSISI (v.a.) - Giovani e pace, un binomio che sempre più spesso si
dimostra vincente. Da domani 31 ottobre fino al 4 novembre la città
serafica sarà ancora punto di ritrovo per parlare di pace. L'occasione è il
28esimo convegno nazionale Giovani verso Assisi, promosso dal Centro
nazionale unitario di pastorale giovanile e vocazionale dell'Ordine dei
Frati minori conventuali e intitolato "Beati gli operatori di pace, perché
saranno chiamati figli di Dio". Parteciperanno circa 2000 giovani tra i
17 e i 30 anni, che si confronteranno sul tema della pace prendendo
spunto dalla vita del Poverello. Il programma prevede, per domani, la
veglia di preghiera presieduta dal custode del Sacro Convento padre
Vmcenzo Coli; ogni regione partecipante porterà con sé un ramoscello
d'ulivo. Durante le giornate, i giovani partecipçranno alle. celebrazioni
eucaristiche presiedute dal vescovo di Assisi monsignor Domenico
Sorrentino e da monsignor Mario Paciello, vescovo di Altamura-Gravi
na-Acquaviva delle Fonti. Potranno quindi confrontarsi con diverse
autorità, a partire da monsignor Giampaolo Crepaldi.


